Visite officielle du Ministre Laurent Fabius à La Havane le 12 avril 2014. [es]

M. Laurent Fabius, Ministre des Affaires étrangères et du Développement international, était en voyage officiel à Cuba le 12 avril dernier. Après s'être recueilli au monument à José Martí sur la Place de la Révolution, ont eu lieu des entretiens au Ministère des Relations Extérieures (MINREX) avec son homologue cubain, suivis d'un déjeuner avec les ministres du Commerce Extérieur, M. Rodrigo Malmierca, et des Relations extérieures, M. Bruno Rodríguez Parrilla.

Une délégation d'hommes d'affaires accompagnait le Ministre : MM. Becart, du Groupe Soufflet, et Drouhaud, d'Alstom, MM. Alejandro Mustelier, Président de Alimport, et Aurelio Mollineda, Directeur Général du groupe GECOME.

Le Ministre s'est également rendu sur le chantier du « Palacio Gómez », somptueux palais sur l'Avenue du Prado qui sera bientôt le siège de l'Alliance française de La Havane, cédé et en cours de restauration par les soins de l'Historien de la Ville de La Havane, M. Eusebio Leal Spengler.



Monument José Martí

Après un entretien avec le Chef de l'Etat, le Président Raúl Castro, M. Fabius a assisté à une réception à la Résidence de France, avec la communauté française, les autorités cubaines, le corps diplomatique européen et latino-américain, et des invités spéciaux. Il a prononcé un discours dont le texte intégral figure ci-joint.



Discours du Ministre **Laurent Fabius**

publié le 17 avril 2014